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VERBALE ASSEMBLEA SOCI UE,L OZ.O+-ZO

Il giorno 07 Aprile 20lB alle ore 14,30 si è riunita

Statuto l'Assemblea dei Soci dell'Associazione

seguente:

- giusto qttartto Previsto dallo

per discaúere e del iberare il

ORDINE DEL GIORNO:

1-Reluzione clel Presidente e upprovazione rendiconto 2017

2-Acquisto vestiario lYucleo di Cecina
3-Demolizione pompe ex G.D.F.
4-Applicazione guncio traino MERCEDES VITO
S-Altri argomenti \

l- il presidente relaziona allîAssemblea illustrando la sitnazione dell'Associazione'

L'Assemblea approva all'unanimità la relazione ed il rendiconto dell'anno 2017.

2- L'Assemblea- approva l'acquisto del vestiario per il l{ucleo di Cecina mantenendo

a 55 Euro la qttota cauzionale dovuta dai Soci.
3- Viene convenuto di rottamare le tre pompe che a suo tempo ci furono donate dalla

G.D.F.in quanto non più funzionanti.
4- L'Assemblea approva l'installazione del gancio traino al Mercedes VITO, fermo
restando la disponibílità economica.
5- It Coordinatore GRECO chiede che vengano illustrate le funzioni
e del Coordinatore. Il Presidente ne illustra il ruolo all'Assemblea.

del Caponucleo

Viene deciso che ogni Sede OperatÌva trarnite il proprio Coordinatore eio

Caponucleo invii al Socio DOGAIIIEkI VIIVCEI{ZO l'elenco aggiornato del

màteriale operativo di proprietà di A.I{.il. TOSCAI{A presente nella propria Sede dí

competenza. Questa operazione deve essere fatta il prima possibile e comunqtte entro

e non oltre il mese di Maggio 2018.

Pres idente
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RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL'ASSEMBLEA DEI SOCI

DEL 7 APRILE 2018

Cari Soci,

anche in occasione di  questa convocazíone - come ogni anno - s iete

chiamati  a dare i l  vostro parere circa l 'operato del Consigl io Dirett ivo

del l 'Associazione per l 'anno trascorso.

Siete chiamati  a dare i l  vostro parere dopo aver preso chiara vis ione del

rendiconto dell'anno 2017 con le note illustrate dal tesoriere nonche'

dopo aver ascoltato la let tura del la relazione del Col legio dei Sindaci

Revisor i ,  mater iale che ha parte e'  stato proweduto a consegnarVi '

Leggendo lrelenco del le spese effet tuate nel l 'anno scorso si  evidenzia che

e' stata effettuata una macroscopica spesa per l 'acquisto di impianti per

l 'ut i l izzo del la Sede Operat iva di  Viareggio nel Comune di  Camaiore in

Local i ta 'Ponte di  Sasso ol tre,  naturalmente, le spese occorrent i  s ia per la

gest ione del l ,Associazione che per i l  ramo del la pro' \ezione civi le.

come e'  stato chiaro e ben visibi le ai  169 partecipant i  al l ' inaugurazione

del la Sede Operat iva di  Viareggio i l  Consigl io nel l 'ef fet tuare la

macroscopica spesa di  cui  par lavo sopra, ha preso una decisione notevole

sebbene supportata dal l 'approvazione e dal le del ibere prese sempre

al l 'unanimita'  pr ima dal l 'Assemblea e successivamente dal Consigl io

stesso.

l l  nostro Tesoriere annotera'-  nel la sua relazione - che i l  g iorno

del l , inaugurazione tra i l  numero dei soci  e amici  present i  al  pranzo ed i l

numero dei "pagant i"  c 'e '  stata una notevole di f ferenza'

Non posso dire che i l  consigl io ha deciso di  non far pagare la quota pranzo

ad un Socio anziche'  ad un al tro,  s ia i l  sottoscr i t to che i l  Vice Presidente Bi lo

abbiamo deciso di  non far pagare "cert i "amici  present i  ed alcuni Amici  che

durante l ,approntamento del la sede hanno passato intere giornate a

lavorare sia come idraul ic i ,  murator i ,  elet tr ic ist i  ed operai  agr icol i  per

l ivel lare i l  terreno intorno al la sede'



f i r laturalmente ne! la confuslone dovuta al l ' inaugurazione ed al la precar ieta '

dei  se rviz!  possono esserci  stat i  alcuni cosidett i  "portoghesi".

pazienza, s ia io che ts i lo c i  assumlarno la responsabi l i ta 'morale di  queste

d iffe re;l ze.

Siete quindi  chiamat i  ad approvare o meno le decis ioni  che

unanimemente iConsigl ier i  hanno preso al  f ine anche di  avere per i l

rnomento un "punto di  r i fer imento" ol tre la nostra Sede over poter

svolgere sia att iv i ta '  socia Ie che propedeut ica.

lnfat t i ,  o l t re gl i  incontr i  e le at t iv i ta 'd i  promozione Sociale,  nel  20L7

abbiamo ef fet tuato i l  corso chiamato di  "CONTINUITA' AMMINISTRATIVA"

al  quale hanno partecipato diversi  Soci ,  nonche' iCorsi  base di  pnotezione

civ i le tenut i  s ia al la Sede Operat iva d Cecina che a quel la di  Viareggio-

Camaiore,  ed ai  qual i  hanno partecipato un notevole numero di  soci .

Tutt i  icorsi  sono stat i  tenut i  dal  nostro Socio Prof .  ELVEZIO GALA[\Tl  a cui

va i l  nostro piu 'sent i to e s incero ningraziamento pen. la Sua disponibi l i ta 'a
\

favore della nostra Asso ciazíone.

Ritorn ia mo a l le spese.

Nel la Loro relazione i  Sindaci  Revisor i  -  g iustamente -  invi tano i l  Consigl io

ad un'at tenta gest ione dei  cost i  s ia ordinar i  che straordinar i .

Rappresentando i l  Consigl io Diret t ivo che come ho precisato

precedentemente -  ha sempre del iberato ogni  spesa al l 'unanimita 'devo

considerare i l  fat to che abbiamo del iberato Ie spese stnaordinanie per

avere la possibi l i ta 'd i  incontrarci  -  anche con le nostre famigl ie -  in un

posto funzionale e funzionante,  e per regolamentare megl io la gest ione, i l

Consigl io ha provveduto ad emanare un regolamento.

purtroppo per quanto at t iene l 'ordinar ieta 'del le spese siamo costret t i  a

pagare le pol izze assicurat ive s ia dei  Soci  per l 'at t iv i ta '  d i  protezione civ i le

che per l 'assicurazlone dei quattro automezzi,  del la rotr lot te e del natante.

Rimane i l  fat to che i l  t ipo di  spesa straordínar ia ef fet tuata per Camaiore

per i !  momento non e'  prevista in al t ra Sede Cperat iva e -  comunque -  ove



si  presentasse ! 'occasione - non verra'ef fet tuata ove non ci  fosse adeguata

copertura f inanzlar ia e non senza l 'approvazione del l 'assemblea dei  Soci . .

ln sintesi ,  car i  Soci,  dovete del iberare se la nostra att iv i ta '  per l 'anno 20L7

e' stata conforme al  dettato del nostro Statuto o meno.

Quelto che e'stato deciso di  fare e 'stata -  a mlo modesto parere -  una

cosa eccezionale in un rnomento part icolare dovuto essenzialnrente al la

concessione in comodato d 'uso del l ' immobi le per i l  qt la le dobbiamo

ring raziare i l  nostro v ice presidente BILO DOMENICO.

Su quanto ho relazionato,  sono certo,  non tut t i  d i  voi  saranno d'accordo,

ma quando uno -  in questo caso i  Component i  del  Consigl io Diret t ivo elet t i

-  v iene elet to deve obbl igator iamente prendersi  del le responsabi l i ta '

decis ional i  d i  operat iv i ta 'a meno che non vogl ia o non possa eserci tane i l

suo mandato ed al lora,  car i  soci ,  sarebbe opportuno chiudere quals iasi  t ipo

d i  at t iv i ta '  associat iva.

Mi e 'grata l 'occasione per r l r rgraziare tut t i  iCoqponent i  i l  Consigl io

Diret t ivo per la loro disponibi l i ta 'a favore del la nostra Associazione, in

part icolare l 'Amico Roberto Salvador i  a l  quale tut t i  noi  formul iamo i

migl ior i  augur i  d i  una pronta guar ig ione.
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